
三島中学校 学校通信１０月号 

                                   令和６年１０月１日（火） 

 

１０月の行事予定 
 ２日（水） 第１回基礎学力テスト（３年）、スクールカウンセラー来校 

４日（金） 第２回英語検定 
５日（日） 小・中合同運動会（午前中開催） 
７日（月） 振替休日 
９日（水） スクールカウンセラー来校 

１０日（木） １学期終業式 
１１日（金） 西部ブロック新人大会（～１３日（日）） 
１４日（月） スポーツの日 
１５日（火） ２学期始業式 
２２日（火） 美馬地区中学校駅伝競走大会 
２３日（水） スクールカウンセラー来校 
２４日（木） 美馬地区中学校音楽会（全学年） 
２５日（金） 消費者教育出前授業、内科健診、集金引き落とし日 
２７日（日） 小・中合同運動会（予備日） 
３０日（水） スクールカウンセラー来校 
３１日（木） 学校給食費の引き落とし日 

 

今年の夏も、本当に暑い夏でしたね。各地で連日、最高気温 35℃以上の猛暑日が続きました。

猛暑日を観測した地点の累積地点数は記録的な高温となった昨年 2023 年や 2018 年を上回

っているようです。９月後半に入って朝夕は涼しく、暑さも和らいできました。心地よい風が吹

いていますが、まだ暑い日もあります。1、2年生は西部ブロック新人大会、３年生は基礎学力

テストにむけて、体調に十分注意をして毎日を過ごしてください。 

  さて、今年の夏は第 33 回夏季オリンピック・パリ大会が開催されました。７月 27日（日

本時間）に市内中心部のセーヌ川で開会式が行われ、100 年ぶり３度目のオリンピックが行わ

れました。日本からは 409 選手が参加し８月 11 日の閉会式まで 32競技 329 種目が競い合

われました。夜遅くにテレビ放送されていたので、寝不足の人もいたのではないでしょうか。

日本選手で最初にメダルを取ったのは、柔道女子 48kg 級の角田夏美選手でした。豪快な巴投

げを得意とする選手で、決勝も一本勝ちで見事金メダルを獲得しました。また、同じく柔道の

阿部一二三選手が２連覇を達成したり、フェンシング団体が史上初の金メダル獲得したりする

など日本の活躍を次の朝ニュースで見るのがとても楽しみでした。徳島県関係では、大塚製薬

所属の古賀友太選手が、陸上男子 20㌔競歩に出場し、レース後半残り１㌔で一人を抜き８位

に入賞しました。次回の夏季オリンピックは、４年後、アメリカのロサンゼルスで開催されま

す。復活する種目もあると聞いています。４年後を楽しみにしましょう。 

 ９月１５日（日）、第４３回三島中学校文化祭を実施しました。今年度のテーマは、「It's 笑 

time ～私たちらしく輝け～」でした。一年生の発表は、「三島地区の偉人」の調べ学習でした。

三宅速さんをはじめとする三島地区にゆかりのある偉人についてわかりやすく発表してくれま

した。二年生の発表は、人権劇「誰もが輝く社会」でした。修学旅行で訪れた大阪のコリアタウ

ンで感じたことを人権学習で学び、劇にしました。差別をしない生き方、差別のない社会を目指

して、４３回の歴史をつなぎました。三年生の発表は、夏休みに実施した「職場体験学習」から

学んだことの発表でした。管理的職業、警備・保安の職業、サービスの職業、販売・営業の職業、

保育・教育の職業をそれぞれ体験し、「働くこと」について考えました。これからの進路選択や

自分の未来についてしっかり考える機会になりました。そして、ステージショーや mishima フ

ェスではとても楽しい時間となりました。お疲れさまでした。 

 １０月１０日に第一学期の終業式を迎えます。今年度残り半年となりますが、保護者や地域の

みなさまのご支援をいただきながら、日々の教育活動に取り組んでまいりますので、今後ともご

理解とご協力をいただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 

                             三島中学校長 松永貴史 

 

 



【１年生】 

  

9 月１５日、１年生は総合的な学習の時間に取り組んできた「三島地区の偉人」を発表しました。

６月から自分たちの住んでいる三島地域の偉人である、『岡本韋庵さん』『三宅速さん』三宅速さん

と親交の深かった『アインシュタインさん』について調べ学習を進めてきました。それらを、三宅速

さんのお墓とアインシュタインとの友情の碑を清掃したことなどを含め、夏休み中からパワーポイン

トにまとめ、各グループ工夫をこらした内容で発表ができました。 

その他、文化祭での全校合唱の美しい歌声、ステージショーでのパフォーマンス、各委員会の工夫

をこらした三島フェスの役割や活動を楽しんでいる様子に充実感を感じました。また、準備から片付

けまで一生懸命にがんばり、生徒・教職員ともに達成感を感じる最高の思い出を作ることができまし

た。生徒達は来年、再来年の自分たちの姿を想像して学校行事への意欲を高めていました。      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月は運動会、西部ブロック新人大会、美馬地区中学校音楽会など大きな行事が続きます。ま

た、暑さも和らぎ朝晩涼しく温度差も激しくなってきます。日々の頑張りあっての行事です。体調

に気をつけて、「読書の秋」「スポーツの秋」「芸術の秋」「食欲の秋」と実りある生活を送って

いきましょう。 

 

 

 

 

〈１年生の感想〉 
・初めての文化祭で、「三島の偉人」の発表はとても緊張しましたが、練習したとおりにできまし
た。発表もバザーも全部が楽しかったです。特にステージショーが 1 番素晴らしかったと思い
ます。私は出ませんでしたが、みんなのショーが楽しくて 1番笑う時間でした。（特に昭和のア
イドルが・・・）来年は今より人数が減ってしまうけど、来年もみんなで楽しめる文化祭にでき
るよう、盛り上げていきたいと思います。 

・初めての文化祭でしたが、とても楽しかったです。たくさんの人に見られることは中学生になっ

て初めてなので、すごく緊張しましたが、何事も楽しんで参加することができました。ステージ

ショーも緊張しながらも自分らしい発表ができたのでよかったと思います。バザーは自分の役割

をしっかりとこなしながら、食べ物を食べたりゲームをしたり、友だちと楽しむことができたの

でいい思い出になりました。来年は私たちが文化祭を盛り上げて楽しい文化祭にします！ 
・文化祭で一番楽しかったことは、ステージショーです。特に先生方と３年生のダンスが面白かっ
たです。３年生の迫力あるダンスは大盛り上がりでした。アンコールにも応えてくれて大変だっ
と思いますが、「さすが３年生！！」と思いました。 

・全校合唱、英語弁論、１、３年生の総合学習の発表、２年生の人権劇、ステージショーなどとて
も楽しい文化祭でした。ステージショーでの難しい歌やダンスもあって、相当努力したのだなと
思いました。生徒はもちろん、先生方や保護者の方々も盛り上がって楽しかったです。何よりす
べてやりきった後の笑顔が輝いていて、すごく素敵だなと思いました。Mishima フェスでは、
自分の委員会の仕事をしたり、他の委員会を見てまわりました。とても充実した１日でした。  

 
 

全校合唱 

ステージショー 

総合学習の発表 

ランチタイム 委員会バザー 

実りの秋を！ 

初めての文化祭 



【２年生】 

 文化祭 
９月１５日（日）さわやかな秋晴れの中、観客に保護者の皆さんをお迎えし、盛大に行われました。 

人権劇～誰もが輝く社会へ～ 

２年生は、人権劇を上演しました。修学旅行で訪れたコリアタウンを人権劇に生かそうと、夏休み前

から話し合い、取り組んできました。6 名という少ない人数ですが、まさに一人一人が何役も果たし劇

を上演することができました。当日は、真剣に取り組んできた成果を発揮し、すばらしい人権劇を披露

することができました。人権劇に取り組みながらそれぞれが感じた「人としての生き方」について更に

深めていきたいと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ステージショー 
ステージショーでは、歌にダンスに大変盛り上がりました。楽しいショーにみんなの笑顔があふれ

る一日となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化祭を振り返って 

○２年生の人権劇の発表のとき、最初は緊張していたけど練習の成果を見てもらえて良かったです。ス

テージショーでは、みんな難しいダンスや歌を頑張っていてすごいと思いました。「小島組」のアル

ゴリズム体操も無事に成功して良かったです。楽しい文化祭になりました。 

○人権劇が一番心に残っています。クラスのみんなで練習を頑張ってきたからです。本番はステージに

立つのが少し怖かったです。でも、在日コリアンへの差別をなくしたいと思う気持ちが伝わるように

と思って頑張ることができました。当日は自分の中の精一杯を発表することができました。 

○クラスの皆で人権劇をしたことが一番心に残っています。台詞の練習とかも頑張ったので成功して良

かったです。フェスの方は、個人的に一番楽しかったのはボーリングです。今年は食べ物を売ってい

たりしたのでより楽しむことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【３年生】  

 まだまだ暑い日が続きますが、朝晩、窓から流れ込む空気がひんやりとしてきました。張りつめた朝

の空気は、暑かった夏を忘れさせてくれるようです。窓を開けて、外の空気を吸い込むと、体の中から

「よーしやるぞ！」というやる気がわいてくるのを感じます。このやる気を大切にしたいものです。 

９月１５日、文化祭が盛大に開催されました。中学校最後の文化祭は、合唱コンクール、ステージシ

ョーや mishimaフェス等で盛り上がりました。また一つかけがえのない思い出ができました。 

 

＜ 生活記録より ＞ 

～文化祭～ 

 

〇中学校生活最後の文化祭は、夏休みや放課後を使って練習した３年生のダンスが一番心に残っていま

す。何の曲を踊るのかというところからみんなで考えて、当日楽しく踊って、場を盛り上げることが

できて本当に楽しかったです。初めてのクラスＴシャツも楽しく作ることができました。１からクラ

ス全体で考えてたくさんの思い出が詰まった大切なＴシャツになりました。来年からは別々の学校で

文化祭をすると考えると寂しいけど、文化祭の思い出をずっと大切にしたいです。 

 

○文化祭を振り返って、職場体験学習のプレゼンやダンスなど、練習した成果が発揮できてよかったな

と思いました。そして、思っていたより盛り上がっていい思い出になりました。プレゼンやダンスは

緊張したけど、みんなが楽しんでくれてよかったです。家に帰ると、「かっこよかったよ。」と言っ

てくれたので、３年生として嬉しかったです。三島中学校での文化祭はこれで最後になるけど、最高

の思い出がみんなとつくることができて、本当によかったです。 

 

○中学生最後の文化祭も終わり、楽しかったと思いつつ、このメンバーで学校生活を送るのももう少し

だと思うと寂しいです。文化祭を無事成功させることができて本当に嬉しいし、青春の１ぺージとな

りました。本番はもちろん大盛り上がりとなりましたが、個人的には本番に向けてみんなでダンス練

習をした放課後もとてもいい思い出になったし、あのわちゃわちゃ感がとても楽しかったです。 

 

○今年は久しぶりに食べ物が解禁されたので、私は甘い系の食べ物を多めに買いました。ステージショ

ーの余韻に浸りながら食べるプリンタルトは格別でした。 

 

○最後の文化祭、すごく楽しかったです。特にステージショーを見るのが楽しかったです。今年もステ

ージショーに出演しました。今年は去年よりも盛り上がった気がしました。委員会ごとの出し物も大

繁盛だったと思います。私は、全部の委員会を回りました。どの委員会も難しいのもあったけれど、

すごくおもしろくて楽しめました。最高の思い出になりました。 

 


